



10月の園だより

～できる！やってみよう!!～

R7 富田林市立喜志幼稚園

園長 古村 勝俊

空に浮かぶイワシ雲や風にゆれるコスモスが、秋の始まりを感じさせてくれます。

登園してくる子どもたちやお家の表情も、どこか穏やかに感じます。園庭で子どもたちがのんびりと虫さがしを楽しむ光景を見ると、何かしらほっとした気持ちになります。

9月は、地域での稻刈りや芋ほりなど、収穫の秋を体験させていただきました。自然体験活動や食育の一環としても、子どもたちにとって貴重な体験になっています。お力添えいただいた地域の皆さんには、残暑厳しい中ありがとうございました。

さて、いよいよ運動会の日が近づいてきました。練習にも力が入ります。子どもたちは、元気に走ったりダンスをしたり、毎日がんばっています。お家の人たちに見ていただく日が待ち遠しいようです。本番だけでなく、運動会に向けた取り組みのなかで、友だちと一緒にのびのびと体を動かすことを楽しんでほしいです。また、ちょっと難しいことにもチャレンジして、「今までできなかったけど、がんばったらできた」という経験もたくさんしてほしいと思います。

みかん組さんは、音楽に合わせて笑顔で体を動かせるようになってきました。先生の動きを真似ながらも、それぞれ違った表現の仕方があります。みんな違ってみんなとってもいいです。はな組さんは、ぽっくりや天狗下駄に挑戦し、どんどん自信をつけていると感じます。ダンスやバルーンの演技では、友だちといっしょに体を動かす心地よさをいっぱい感じてほしいです。ほし組さんは、竹馬やフラフープなど、自ら進んで何度も何度も練習する姿に成長を感じます。目標に向かって粘り強く取り組むことの大切さや達成感を感じてほしいです。

10月は運動会に限らず、秋の遠足やコスモスの集いなど、子どもにとって楽しみな行事が盛りだくさんです。下旬には、園内で仮装を楽しむハロウィーンパーティー(PTA教室)もあります。様々な行事を通して、子どもたちの成長をしっかりと見守り、自信を育んでいきたいと思います。何よりも子どもたち一人ひとりが、「できる!」「やってみよう!!」と思えるよう、チーム喜志幼稚園として精一杯サポートしてまいります。ご家庭や地域でも励ましのお声掛けをよろしくお願ひいたします。



育
て
た
い
こ
と

3歳児

- ・身近な自然物に触れたり、集めたりして遊ぶ。
- ・戸外で体を動かしてのびのびと遊ぶ。

4歳児

- ・戸外で十分に身体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。
- ・秋の自然に触れて遊ぶ中で、季節の移り変わりを感じる。

5歳児

- ・いろいろな運動遊びに力一杯取り組み、試したり挑戦したりする中でできた喜びを味わう。
- ・秋の自然を遊びや生活に取り入れ、楽しむ。

【幼稚園近隣にお住まいの皆さまへ】日ごろより、お世話になっております。本園では、運動会練習のため、この間音楽や放送などでお騒がせしております。10月4日(土)に予定しております運動会本番まで、もうしばらくご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。(4日が雨天の場合は5日に順延となります。)



10月生まれのお友達 お誕生日おめでとう!



《みかん組》

◎◎ ◎◎さん(13日)

□□ □□さん(17日)

《はな組》

△△ △△さん(2日)

○○ ○○さん(21日)

◇◇ ◇◇さん(31日)

《ほし組》

いません。

近くに対象のお子様がおられましたら、お声かけをお願いいたします



令和8年度の園児を募集しています

入園届受付 10/15(水)16(木)17(金) (14:30~16:45)

募集対象

3年保育3歳児

(令和4年4月2日生~令和5年4月1日生)

2年保育4歳児

(令和3年4月2日生~令和4年4月1日生)

1年保育5歳児

(令和2年4月2日生~令和1年4月1日生)